

Die «Stadt Luzern» hat ihre Abschiedstour beendet



Zentralschweiz Das Dampfschiff «Stadt Luzern» war gestern für längere Zeit letztmals auf dem Vierwaldstättersee unterwegs. Das jüngste und grösste der fünf Schiffe der Dampferflotte der Schifffahrtsgesellschaft Vierwaldstättersee (SGV) ist seit 1928 in Betrieb. Das Schiff mit einem Fassungsvermögen von 1100 Passagieren wird nun ausgewassert und während rund drei Jahren in Luzern für rund 12,5 Millionen Franken einer Generalrenovation unterzogen. Bei der gestrigen Ankunft in Flüelen war das über 65 Meter lange und 415 Tonnen schwere SGV-Flaggschiff nochmals ein äusserst beliebtes Fotosujet. Bild: Markus Zwysig